

BUSCAR EN EL CANAL

Noticias

BUSCAR

SOCIEDAD

educacion-reforma 08-11-2006

PUBLICIDAD

CCOO y UGT piden presencia agentes sociales en órganos estatales

FE-CCOO y FETE-UGT reclamaron hoy en el Congreso de los Diputados la presencia de los agentes sociales en los órganos universitarios estatales o su participación en algún tipo de ámbito consultivo, y defendieron un pacto de la educación superior entre partidos, administraciones y comunidad universitaria.

Los secretarios generales de enseñanza de CCOO, José Campos, y de UGT, Carlos López Cortiñas, comparecieron por separado en la Comisión de Educación y Ciencia para opinar sobre el proyecto de modificación de la Ley Orgánica de Universidades (LOU), que se encuentra en fase de presentación de enmiendas.

'Para intensificar el diálogo con los sindicatos y mejorar la participación -dijo Campos-, se debería potenciar la inclusión de los agentes sociales en el Consejo de Coordinación Universitaria, así como reforzar su participación en los Consejos Sociales de las Universidades.'

Campos, que defendió la incorporación de los trabajadores al proceso de reflexión para la convergencia universitaria europea, exigió que la LOU reconozca la 'existencia' de los sindicatos y el 'derecho constitucional a la negociación colectiva' y que ésta sea obligatoria para elaborar el futuro estatuto del personal docente o investigador universitario.

Además de un pacto 'de Estado' del sistema universitario, reclamó una Ley de Financiación con el compromiso y participación de las CCAA, y defendió el 'cuerpo único' del profesorado.

Sobre el espacio europeo universitario (EEES), pidió 'flexibilidad' para una doble convergencia: interna española entre los distintos modelos de estructura de titulaciones y con Europa.

Según López Cortiñas, parece obligado que las organizaciones sindicales y empresariales sean miembros de la futura conferencia general de política universitaria, que se ocupará de la programación general y plurianual de la enseñanza universitaria, recursos humanos, materiales y financieros.

Consideró acertada la elaboración de un Estatuto de los docentes universitarios, siempre con la participación de sus representantes, las organizaciones sindicales.

Defendió un pacto 'social' para la educación universitaria, en el que se incluya el debate de la financiación de la universidad pública.

Llamó la atención sobre las diferentes condiciones laborales y 'desajustes' retributivos de los trabajadores universitarios entre las CCAA para se que corrijan y pidió que se cree el cuerpo de profesores universitarios.

Sobre el EEES opinó que debe irse a una 'cierta homogeneización' de las titulaciones, siempre con el respeto de la autonomía de las universidades.

Terra Actualidad - EFE

[Educacion](#)

La guía con la información que buscas para ampliar tu formación.
www.aprendemas.com

[Curso Educación Infantil](#)

Trabaja en Guarderías y Escuelas Infantiles. Curso con prácticas
www.masterd.es

[Aprender la fiscalidad](#)

desde casa, en cualquier momento con el ordenador, cursos diversos
www.aula-virtual.biz

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo